
（様式第４号） 上田西部地域協議会 会議概要

１ 審 議 会 名 上田西部地域協議会

２ 日 時 平成３０年１月２３日 午後８時３０分から午後９時３０分まで

３ 会 場 西部公民館 大ホール

４ 出 席 者 五十嵐委員、石塚委員、黒澤委員、小市委員、渋谷委員、清水洽委員、清水文彦委員、

高橋委員、田畑冴子委員、田畑裕康委員、塚本委員、堀内委員、宮川委員、宮崎委員、

宮下委員、母袋委員、山崎委員、横関委員

５ 市側出席者 （事務局）滝沢地域振興政策幹、武捨課長補佐兼地域内分権推進担当係長、中部地域内

分権推進担当主査、樋口地域内分権推進担当主事

（スポーツ推進課）池田スポーツ推進課長、小林課長補佐兼スポーツ施設係長

６ 公開・非公開 公 開 ・ 一部公開 ・ 非公開

７ 傍 聴 者 ０人 記者 ０人

８ 会議概要作成年月日 平成３０年２月９日

協 議 事 項 等

次第

1 開会

2 会長あいさつ

3 会議事項

（1）スポーツ施設設備計画について（スポーツ推進課）

・スポーツ推進課から計画策定の背景、意見聴取の内容について説明

・以下、質疑応答

（委員） 今の説明で納得して意見を出すのは難しい。資料を読んでいるだけでは分かりづらい。

（会長） 今日の説明では分からないということなら、また別日に改めて開催したいと思う。

（委員） 良い施設を整備し人を呼びたいのか、施設を集約していきたい方向なのか。

（スポーツ推進課） 現在市内に多くの施設があるが、今後人口が減少していく中、利用者の減少や施設

の老朽化等から更にお金がかかるため、現状を維持していくことは難しい。現状利用されていな

い施設やアクアプラザのように利用者は多いがお金をかけて運営をしている施設もある。ではど

のようにしたら良いのかということで、今回の計画を策定している。本日は施設の１次評価に対

する考え方をたたき台ということでお示ししている。１次評価というのは現在の状態を客観的に

評価したものである。また、諮問をしているスポーツ推進審議会において地域協議会から頂いた

意見について伝えていく。この評価に基づいて皆様方の意見や設が建設された経緯等をお聞かせ

いただき、存続するのか廃止をするのか検討していきたい。

（委員） 住民の居住地域を絞り、そこへスポーツ施設を整備していきたいのか、いままで通り各地域へ

施設を残していきたいのか構想を教えてほしい。



（スポーツ推進課） ご説明したスポーツ施設整備基本構想の中にあるように、合併前の市町村の中心的

なスポーツ施設があった７つのゾーンを中心に配置を構想している。ただし、生涯学習・文化財

課で策定している史跡上田城跡保存管理計画との関連から、上田城跡公園内に関しては施設を集

約せず、外へ出していく方向となる。

（委員） 意見記入シートの設問が曖昧で、意見聴取の目的がよく分からなくなる。分かりやすい表現に

すべきではないか。

（委員） 耐震補強がされていない施設があるということだが、そのような所に市民がいるということを

認識していただき、何を優先したら良いのかを考えていただいきたい。

（会長） 改めて説明を伺うという事で開催したいと思うがよろしいか。

（委員） 異議なし。

⇒２月６日（火）に改めて西部地域協議会を開催することに。

（2）その他

・特になし

（3）今後の予定

ア 上田西部地域協議会

（ア）日時 平成 30年 2 月 6日（火）午後 7時から

（イ）場所 西部公民館 まちづくり活動拠点室

4 その他

・特になし

5 閉会


